



Ludwigslust den 24.11.17

Liebe Freunde,

voller Freude und Dankbarkeit schreiben wir Euch heute, denn durch Eure Unterstützung konnten wir auch in diesem Jahr wieder viel für die Menschen in Äthiopien erreichen.

Im Januar war Teshome in Äthiopien und hat dort einiges verhandeln und organisieren können. So war es uns nun doch möglich, die sehr kaputte Vorschule, ganz neu und mit Steinen (vorher war sie aus Lehm) zu bauen. Die Kinder können dort nun wieder ungefährdet dem Unterricht folgen.



Hier seht ihr ein Foto von Zinash Kebede. Sie hat im Sommer ihr Studium Bachelor of Nursing beendet und danach auch gleich eine Arbeit bekommen. Sie grüßt und dankt Euch von Herzen!

So geht unsere Arbeit weiter, trotz sehr angespannter politischer Lage und jahrelangen Preiserhöhungen, lassen wir uns nicht entmutigen.

In diesem Jahr sind es acht Studenten und Auszubildende und

natürlich auch weiterhin ca. 40 Schulkinder, die unsere Unterstützung und damit Hoffnung auf eine bessere Zukunft bekommen.



Sehr am Herzen liegt

uns auch die Gruppe von mittellosen alten Menschen, die von uns mehrmals im Jahr mit Lebensmittelvorräten versorgt werden.

Sie waren es auch, die im September durch einen plötzlichen sintflutartigen



Regen, am meisten betroffen waren. Ihre instabilen Häuser sind zum Teil sehr beschädigt, einige ganz zerstört. So hat für uns bereits die nächste große Herausforderung begonnen - die Häuser zu reparieren bzw.

neu aufzubauen. Wir hoffen auch dafür sehr auf Eure Unterstützung und danken im Voraus.

Von Herzen wünschen wir euch eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!

Liebe Grüße Renate und Teshome Toaspen

Konto Nirro-Leben Hilfe in Äthiopien e.V.

DE76 1405 2000 1728 9272 81